



STUDIO VADUZ

Du 26/04 au 03/05/2007

Un projet hors les murs de l'Ecole Supérieure d'Art de Grenoble réunissant des étudiants de 1^e, 2^e et 4^e année

présenté à

L'Espace Vallès

Galerie Municipale d'Art Contemporain

14, place de la République

38400 – Saint Martin d'Hères

Ouverture au public du mardi au samedi de 14h à 19h

Comme centre l'Espace Vallès vitrine d'une présence de l'art qui se fait, mais que faire de ce centre ? qu'en faire ? quoi faire ? Sinon tourner, tourner autour... s'immerger et découvrir, se perdre et inventer... Alors, et pour reprendre la construction emblématique du poème sonore VADUZ de Bernard HEIDSIECK :

"Tout autour de l'Espace Vallès... il y a..."

Imaginaire centre du monde livré à l'expérimentation des étudiants, la galerie se fait atelier pluriel.

Photographie, vidéo, installation, performance, ballade nocturne, écritures sont au cœur des différents projets. Ceux-ci seront présentés lors de journées d'atelier ouvert au public, autour et dans l'Espace Vallès.

Soirée d'ouverture le 26 avril à partir de 19h00

Soirée de clôture le 03 mai à partir de 19h00

PARTICIPANTS :

Jessica CAMPILLO, Minjee KIM, Abdelkader MEHIDEB, Camille PEREZ, Boris PEROLD-QUEZEL, Antoine PERRIN (1^e Année). Anne LAUROZ, Benjamin MILOUX, Antoine PERICARD, Emilie IBANEZ (2^e Année). Almiro SOARES FILHO, Marion DEÏDDA, Richard AIGUIER (4^e Année).

Ce projet est coordonné par Dan DONADEL artiste enseignant à l'e.s.a.g, avec la collaboration de Anne Julie ROLLET artiste sonore, Danielle MAUREL écrivain et Anne ABOU responsable de l'Espace Vallès.

L'école supérieure d'art de Grenoble s'est développée avec comme objectif de former des artistes et des créateurs en art contemporain privilégiant les médiums et les médias les plus expérimentaux.

Le programme est construit sur la base de projets collectifs et individuels, il repose sur l'acquisition progressive par l'étudiant de connaissances fondamentales, théoriques et pratiques.

Grâce à une équipe pédagogique pluridisciplinaire, active dans les milieux professionnels de l'art contemporain, l'esag a formé de nombreux artistes, aujourd'hui de notoriété nationale et internationale.